

Nr. 6162 13

1994 -02- 28

II-1272 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

## ANFRAGE

der Abgeordneten Petrovic, Freundinnen und Freunde

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales

betreffend Abfindungen durch die Pensionsversicherungsträger

Ein Zeitungsartikel der letzten Tage hat darauf aufmerksam gemacht, daß mangels Kenntnis die Leistung der Abfindung viel zu wenig in Anspruch genommen wird.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

## ANFRAGE

1. Wieviele Anträge auf Abfindung werden jährlich gestellt?
2. Wieviele davon werden positiv erledigt?
3. Welche durchschnittliche Höhe erreicht die Abfindung?
4. Wie gliedert sich die Zahl der Betroffenen auf Frauen und Männer auf?
5. Liegen Schätzungen vor, bzw. gibt es statistische Unterlagen aus denen zu entnehmen ist, wieviele Abfindungen in Anspruch genommen werden könnten, wenn alle BürgerInnen ausreichen informiert wären?
6. Welche Maßnahmen ziehen Sie in Erwägung, um einer ausreichenden Information der betroffenen Bevölkerung Rechnung zu tragen?